



**CONFÉDERACION PARLAMENTARIA DE LAS AMÉRICAS
IX ASSEMBLEA GENERAL
SALTA (SALTA), ARGENTINA
DE 14 A 20 DE SEPTIEMBRE DE 2009**

Resolutivo sobre el golpe de estado en Honduras

NOSOTROS, hombres y mujeres representantes de los congresos y las asambleas parlamentarias de los Estados unitarios, federales y federados, de los parlamentos regionales y las organizaciones interparlamentarias reunidos en Salta, Argentina, en la Novena Asamblea General de la Confederación Parlamentaria de las Américas

CONSIDERANDO que uno de los objetivos fundamentales de la COPA es promover y fortalecer la democracia y el reconocimiento de los valores democráticos a través de las instituciones creadas para ello, procurando siempre el respeto a la soberanía y a la autodeterminación de los pueblos;

CONSIDERANDO que muchas naciones y sus gobiernos en todo el mundo han rechazado el golpe de estado perpetrado en la hermana república de Honduras que depuso al Presidente constitucional Manuel Zelaya;

CONSIDERANDO que el gobierno de facto convocó a elecciones atribuyéndose facultades que no le competen y violentan las instituciones democráticas, la Constitución de este país y la soberanía popular;

resolvemos:

RECHAZAR energicamente el régimen impuesto por el gobierno de facto constituido en la República de Honduras.

OBSERVAR con gran preocupación la falta de garantías y la violación de los derechos civiles y políticos de los ciudadanos de la República de Honduras.

RECHAZAR el papel asumido por los poderes legislativo y judicial de la República de Honduras, por su evidente participación en el golpe de estado perpetrado en contra de la democracia y el pueblo de este país hermano.